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Sachstand Finanzamt Durlach 

 
 
Frage 1: 
Wie konkret sind die Überlegungen, das Durlacher Finanzamt zu verlagern? 
 
Die Überlegungen des Landes sind in dieser Frage noch nicht abgeschlossen und stellen allen-
falls eine langfristige Perspektive dar.  
 
 
 
Frage 2: 
Was könnte mit dem dann frei gewordenen Gebäude passieren? 
Nutzung durch das Land? Durch die Stadt? Nutzung für Durlacher Bedürfnisse (z.B. 
Bildung, Freizeit, Kultur) 
 
Der Verwaltung liegen bisher keine Informationen vor, welche Nachnutzung für den Standort 
Finanzamt-Durlach durch das Land vorgesehen ist. Im Falle einer Verfügbarkeit stellt die Flä-
che sicherlich ein großes Flächenpotenzial in attraktiver Lage dar. Eine künftige Nutzung ist in 
Abhängigkeit der vorhandenen Bausubstanz (Umbau oder Abbruch?) und den mittelfristig 
anstehenden Bedarfen zu prüfen.  
 
 
 


